

Gran avance respecto del año anterior donde se realizaron seis

Más de treinta rondas médicas se realizaron en Magallanes el año pasado

● La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, destacó el apoyo que entrega el Gobierno Regional, Colegio Médico y Fundación Acrux, para continuar reduciendo las listas de espera.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

Trinta y tres rondas médicas se realizaron el año pasado en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, un salto sustancial en comparación a los seis

“*Nosotros tenemos medianas de tiempos de espera cercana a los 240 días, que es mejor que la mediana nacional, pero sabemos que mejorar en este aspecto”.*

operativos que se hicieron en 2023.

Los datos fueron entregados por la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, quien valoró la iniciativa ya que redujo los tiempos de espera en la zona.

“Nosotros tenemos medianas de tiempos de espera cercana a los 240 días, que es mejor que la mediana nacional, pero sabemos que tenemos que mejorar en este aspecto, por ello estamos en constante apoyo con Gobierno Regional, de hecho tuvimos reunión de seguimiento Convenio de Programación (...) y tenemos el apoyo por los proyectos paralelos de reducción de tiempos de espera, que eso también ha sido un apoyo fundamental para el avance

y el acceso oportuno que nosotros como salud tenemos que brindar a la comunidad magallánica a las prestaciones de salud.”

Yáñez agradeció el trabajo colaborativo que entrega el

Doscientos cuarenta días es el tiempo de espera para una atención médica en la Región de Magallanes.

Colegio Médico y la Fundación Acrux, fundamentales para llevar a cabo las rondas médicas en zonas apartadas de la región como Porvenir, Puerto Williams y las postas de salud rural.

“Aquí es importante destacar de igual forma que nosotros tenemos el impulso de Gobierno Regional para seguir descentralizando esto y, más aún, tenemos el compromiso de todas las instituciones, tanto Colegio Médico, por ejemplo, como otras agrupaciones, para poder seguir fortaleciendo el despliegue en el territorio”.



CEBOK

Las rondas médicas llegaron a Porvenir, Puerto Williams y postas de salud rural.